

レオナントース通信

www.nakanishireo.com/

挑戦を続ける
中西レオ

2023年1月号 発行：中西レオ応援団

明石市では市長と市議会の対立がたびたび報道されますが、どちらも感情的な対立をしているように見えます。市民から選ばれた代表として、お互いが敬意と緊張感を持つて、市民のために良い政策（善政）の競争をしてもらいたいものです。

議会は多数派が数の力でねじ伏せようとしたり、市長はツイッターのフォロワーを扇動して場外乱闘を仕掛けたり、これでは市民の心は政治から離れてしまいます。どちらも冷静になり、市民への思いやりに満ちた、政治の王道を歩みましょう。

中西レオは無所属で12年間明石市議を務めました。よく、「無所属は不利ではありません」と聞かれます。批判されることの多い職業にわざわざ手を挙げるなんて理解できないという素朴な疑問でしょう。確かに、イメージの悪い職業・業界ですが、本来は名誉もやりがいもある素晴らしい仕事です。

具体的には、法律（条令）でルールを作り、税金（予算）の使い道を決め、国民（市民）が幸せになる基礎をつくるのが使命。胸を張って子供に説明できる仕事です。

また、行政も議員も『国→県→市』の上下関係ではありません。市（基礎自治体）が“最先端”なのです。

「なぜ政治家になろうと思ったのですか？」と聞かれます。批判されることの多い職業にわざわざ手を挙げるなんて理解できないという素朴な疑問でしょう。確かに、イメージの悪い職業・業界ですが、本来は名誉もやりがいもある素晴らしい仕事です。

私は政治家を天職だと思っています。苦労があるとしても、辞めようと思ったことはありません。とはいっても、一人でたたかうことは、強い気持ちを持っていても大変なこと。無所属で政治活動をする中で、特に落選中は常に人手や資金が足りない状態です。

そんな中、多くの仲間が活動を支えてくれています。仕事へ行く前に駅頭でチラシを配ってくれたり、休みの日にボスティングしてくれたり、本当にありがたいことです。

「明石を良い街にしたい。日本を良い国にしたい。今日より素晴らしい明日が来ると信じられる社会をつくりたい。政治を立て直したい。」このような思いを持つ人と一緒に活動したいと思っています。日々の活動は小さく地味ですが大きな目標に向かって一緒にやりましょう！



無所属は不利ではありません

左でもない 中西レオです。右でもない

仲間募集

日本の政治を明石から立て直し、
明日が待ち遠しい社会を
一緒につくりましょう！



天職と信じて

私は政治家を天職だと思っています。苦労があるとしても、辞めようと思ったことはありません。とはいっても、一人でたたかうことは、強い気持ちを持っていても大変なこと。無所属で政治活動をする中で、特に落選中は常に人手や資金が足りない状態です。

「なぜ政治家になろうと思ったのですか？」と聞かれます。批判されることの多い職業にわざわざ手を挙げるなんて理解できないという素朴な疑問でしょう。確かに、イメージの悪い職業・業界ですが、本来は名誉もやりがいもある素晴らしい仕事です。

私は政治家を天職だと思っています。苦労があるとしても、辞めようと思ったことはありません。とはいっても、一人でたたかうことは、強い気持ちを持っていても大変なこと。無所属で政治活動をする中で、特に落選中は常に人手や資金が足りない状態です。

「なぜ政治家になろうと思ったのですか？」と聞かれます。批判されることの多い職業にわざわざ手を挙げるなんて理解できないという素朴な疑問でしょう。確かに、イメージの悪い職業・業界ですが、本来は名誉もやりがいもある素晴らしい仕事です。

政治家は汚い職業ですか？